

Jean-Pierre Sueur a interrogé le Premier ministre lors de la séance des questions d'actualité au Sénat ce jeudi 5 juin au sujet de la lutte antiterroriste.

Il a évoqué l'attentat odieux au musée juif de Bruxelles et a exprimé toute sa solidarité à l'égard de ceux qui sont victimes et souffrent de l'antisémitisme.

Il a évoqué les menaces créées par les réseaux djihadistes et les trente Français morts en Syrie annoncés par le président de la République.

Après avoir souligné l'action des services de renseignement, il a dit qu'il fallait faire davantage pour prévenir, dissuader, empêcher le terrorisme et les actes barbares comme celui commis à Bruxelles.

Manuel Valls lui a répondu en rappelant les mesures prises récemment par le ministre de l'intérieur. Il a assuré Jean-Pierre Sueur du soutien sans faille du gouvernement pour la prévention du terrorisme, et de sa détermination à mener une action auprès des jeunes et des familles. Il a annoncé de nouvelles dispositions législatives pour « *compléter l'arsenal pénal face au terrorisme* ».

>> [Lire le compte-rendu de l'intervention de Jean-Pierre Sueur et la réponse de Manuel Valls](#)

>> [Voir la vidéo de l'intervention](#)

Dans la presse

>> [Libération](#)

>> [La Provence](#)

>> [Le Midi Libre](#)

>> [Le Berry.fr](#)

>> [La République des Pyrénées](#)

>> [M6](#)

>> [La République du Centre](#)

>> [Apostrophe 45](#)

.